

Die FDP-Hombrechtikon trauert um ihr langjähriges Parteimitglied und ehemaligen Gemeindepräsidenten

Dr. Markus Luther

14. Mai 1930 bis 6. Dezember 2019

Markus Luther hat während acht Jahren (1978–1986) als Gemeindepräsident die Dorfpolitik mit Umsicht und Weitblick geprägt. Zuvor hatte er sich bereits während 12 Jahren als Präsident der Rechnungsprüfungskommission zur Verfügung gestellt. Jahrzehntelang und bis ins laufende Jahr, hat er seine profunden, juristischen und politischen Kenntnisse und seine Erfahrung, auch als geschätztes Mitglied, in die FDP-Hombrechtikon eingebracht. Bis zuletzt hat er es verstanden, sich mit seiner Kompetenz und präzisen Erläuterungen Gehör zu verschaffen.

Lieber Markus, die FDP Hombrechtikon wird Dich vermissen. Wir danken Dir herzlich für Deinen grossen Einsatz «Im Dienste Aller» und werden Dir ein ehrenwertes Andenken bewahren!